

MARTÍN NOTARIO, Antonio

Sacerdote (1915-2011)

Nacimiento: Vilvestre (Salamanca), 14 de septiembre de 1915.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 8 de noviembre de 1931.

Ordenación sacerdotal: Madrid, 30 de mayo de 1942.

Defunción: Sevilla, 14 de febrero de 2011, a los 95 años.

Nació el 14 de septiembre de 1915 en Vilvestre (Salamanca). Sus padres, Marcelino y Bernardina, tuvieron ocho hijos, de los que sobrevivieron cuatro. Su hermano mayor, Olegario, profesó como salesiano, pasando más tarde a la diócesis de Cáceres-Coría. Además era primo de los tres hermanos salesianos Notario (Manuel, Filomeno y Jesús) y de la hermana de estos, religiosa salesiana, sor Hortensia.

Ingresó en el aspirantado de Cádiz en 1926, a los 11 años. Al curso siguiente pasó al aspirantado de Montilla y, a los tres años, comienza el noviciado en San José del Valle, el 16 de septiembre de 1930. Fue un año totalmente normal hasta la implantación de la República en abril de 1931, en que un grupo de exaltados amenazaron con prender fuego a la iglesia parroquial y a la casa salesiana. Muertos de miedo, se pasaron la noche en el cercano monte de la Cruz. Serenado el ambiente general, regresaron a la casa del noviciado y se volvió a la normalidad y, con unos días de retraso, pudieron profesar el 8 de noviembre de 1931. En la misma casa prosigue los estudios de filosofía y magisterio (1931-1933), realizando los exámenes oficiales en Jerez de la Frontera.

A partir del curso de 1933-1934 comienza el tirocinio: un año en la Sevilla-Trinidad, cuatro en Utrera y uno en Ronda. En total seis cursos, aunque los dos últimos tenían condición de estudiante de teología. Después de la guerra marchó a Carabanchel Alto para completar sus estudios en tres años. Recibió la ordenación sacerdotal el 30 de mayo de 1942.

En ese año, don Antonio comienza un período largo e intenso de 69 años como sacerdote en las distintas casas de la inspectoría. Comenzó un año en Ronda. Al año siguiente pasó a Utrera como profesor y, más tarde, como jefe de estudios durante siete años. Estuvo 13 años de director: tres en Alcalá de Guadaíra (1954-1957), tres en Écija (1962-1965), seis en Jerez-Lora Tamayo (1965-1971) y el siguiente en Puerto Real (1971-1972).

Fue administrador en Utrera (1957-1962) y en Mérida (1974-1981), en Sevilla-Trinidad (1981-1989) trabajó con el grupo de profesionales. A los 74 años fue destinado de nuevo a Utrera (1989-2006). Allí se animó con la ordenación del archivo de la casa y en las convocatorias de las distintas promociones de los antiguos alumnos del colegio. La gran estima de la que gozaba se puso de manifiesto con ocasión de sus bodas sacerdotales de oro y de diamante.

Falleció en Sevilla el 14 de febrero de 2011, a los 95 años de edad.

Se mostraba siempre como un hombre atento, educado, respetuoso, cercano, amigo de todos. Demostró siempre su gran aprecio a la Congregación y a los valores de la educación en la escuela. Trabajador incansable, siempre estaba dispuesto y atento a las necesidades de la Familia Salesiana.